

# Les lycéens font leur radio

**Les élèves du lycée François-Villon se transformeront en journalistes pour une radio 100 % lycéens, dès demain et jusqu'au 1<sup>er</sup> avril.**

**A**u lycée François-Villon, une web radio animée par les élèves fonctionne depuis cinq ans. Mais cette année, elle prend une nouvelle dimension avec une diffusion sur les ondes FM.

Pour cette radio baptisée « LVB on air », 120 élèves, dont 26 en terminale, les « spécialistes », ont travaillé d'arrache-pied afin de mettre au point la grille des programmes et préparer leurs interventions. Ils étaient encadrés par quatre de leurs professeurs dans des matières différentes : Romain Bissuel en sciences économiques et sociales, Éric Fardel en histoire-géographie, Anaïs Loulier en français, Océane Maurillon en anglais.

## Cinq jours d'émissions en direct

« Nous avons commencé dès le mois de juin, car il faut quatre mois pour obtenir la fréquence auprès de l'Arcom », indique l'un d'eux. « Tout le lycée est mobilisé : agents administratifs et techniques, ensei-



**SPÉCIALISTES.** Les élèves se sont entraînés de nombreuses fois avant de passer derrière le micro.

gnants, élèves », ajoute un autre.

Il y aura cinq jours d'émissions en direct ; le week-end sera consacré à la rediffusion, de 7 h 30 à 22 h 30.

La grille est découpée en trois tranches de direct : la matinale de 7 h 30 à 9 h 30, la mi-journée de 11 h 30 à 14 h 30 et la soirée de 17 h 30 à 20 heures. Les autres créneaux seront occupés par la rediffusion des émissions. Des émissions d'un quart d'heure et des sujets très variés : ac-

tualités, vie du lycée, culture, musique, sciences, histoire, sport...

Parmi les élèves de terminale, plusieurs sont attirés par le métier de journaliste. Julien Hurtault va animer trois rubriques dès 7 h 30, dont le journal de 9 heures et les jeux à 17 h 45. « J'envisage de m'inscrire après le bac en BUT information - communication », indique-t-il.

Lylou Vieilhomme, qui présente trois émissions (présentation de person-

nages politiques, héroïnes du quotidien et horoscope), passe prochainement le concours de Sciences-po. « J'ai aimé cette expérience parce qu'on a eu la liberté de choisir les sujets et le ton pour les traiter », dit-elle.

À la rentrée 2025, le lycée proposera dès la seconde une nouvelle spécialité, « Éducation aux médias et informations ». ■

**Pratique.** LVB on air, sur 89.2. Du mercredi 26 mars au mardi 1<sup>er</sup> avril, de 7 h 30 à 22 h 30.